



Spenden an 69 Vereine und Einrichtungen

In den vergangenen Wochen war die Freude im Geschäftsgebiet der VR-Bank in Mittelbaden groß: Es gab vier Spendenübergaben in Iffezheim, Muggensturm, Sinzheim und Ötigheim an 69 Vereine und gemeinnützige Einrichtungen. Zu den jeweiligen Feierstunden fanden sich Vertreter von unterschiedlichsten Vereinen, Kommunen und Stiftungen aus Iffezheim, Muggensturm, Rauental, Bischweier, Sinzheim, Ötigheim, Plittersdorf und Steinmauern ein, schreibt die VR-Bank in einer Pressemitteilung. Die Vereine und Einrichtungen erhielten eine Spendensumme in Höhe von insgesamt 45 420

Euro. Die jeweiligen Zuwendungen stammen aus den Mitteln des Gewinnsparevereins Südwest und können für gemeinnützige, mildtätige und kirchliche Zwecke eingesetzt werden. Mit Ansprachen durch die Bankdirektoren Klaus Knapp und Felix Thiem und der Übergabe der symbolischen Schecks wurde nicht nur der Beitrag zum sozialen Miteinander betont, sondern auch das ehrenamtliche Engagement gewürdigt. In den anschließenden Austauschrunden wurden von den Vereinsrepräsentanten auch schon anstehende Projekte besprochen.
(red) / Foto: VR-Bank